
 
      

 

 

令和５年度 緑野小学校ＰＴＡ総会 

日時： ２０２３年５月８日（月） 9：30～9：40  

場所： ＰＴＡ会議室  

出席者：重國副校長先生 会長／宍戸 副会長／押川・熊谷・山口  書記／倉貫（千） 会計／馬場・大鶴  

    地区委員長／坂本 地区副委員長／坂下 かけこみ／笠松  （亀田校長先生は出張のため欠席） 

宍戸会長挨拶 

 令和５年度も引き続き会長を務めさせていただきます宍戸です。 昨年度は、運営委員会の皆さんの理解とご協力

のもと様々な見直しを行いました。ＰＴＡ規約の改定をはじめとした改革を実行する事ができました。本当にあり

がとうございました。 今年度はトライアル期間としてボランティア制度での PTA 活動を実施しています。  

 役員サポーターの皆さんと思考錯誤しつつ、より緑野小学校らしい運営方法を探っていきたいと思っています。

アピールの仕方・やり方を工夫して会員の皆様にＰＴＡを知っていただきたいと思っています。 自分たちの子ども

が通う学校をよりよくしていくためにＰＴＡが存在しているので、時代が変わっていく中で何ができるのか・何を

すべきなのか、会員の皆さん一人ひとりに考えていただくきっかけになればいいと思っております。 一年間よろし

くお願いいたします。  

 

重國副校長先生挨拶 

 今年度からＰＴＡの制度・サポーターなどが変わってきています。今回ＰＴＡ総会に向けて Google フォームで

の回答をおこなったことで、意図や変えたい内容が PTA 会員のかたにどのように浸透させていくかがポイントに

なるかと思います。  

 緑野小のお子さんの環境をよりよくしていきたいと思う気持ちは、皆さん同じではないかと思っています。ＰＴ

Ａ役員とＰＴＡ会員の皆さんが、どのように皆で一丸になって進めていくかが課題なのではないでしょうか。 今年

度も皆さんにご協力いただきながら学校運営を進めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

書面表決 結果報告  

 今年度は新型コロナウィルス感染拡大防止及び、役員の負担軽減のために書面表決にて会員の皆さんからご意見

をいただきました。令和４年度ＰＴＡ役員は、総会資料の提出をもって業務終了とし、本日の総会は書面表決の結

果報告という形ですので、出席は依頼しませんでした。 

  実施期間：４月２０日～５月３日  

  実施方法：Google フォームによる回答の収集  

  書面表決総数：保護者、教職員合わせて４９０票  

   令和５年度家庭数、教職員数合計５７８名(543世帯+教職員数 35名)の過半数の投票があったため 

   ＰＴＡ規約 第８章第２１条により全体の３分の１以上が参加と認め、総会が成立いたしました。  

  書面表決の結果  

第 1 号議案：賛成４８９票 反対１票  

第 2 号議案：賛成４８９票 反対１票  

第 3 号議案：賛成４８８票 反対２票  

第 4 号議案：賛成４８８票 反対２票  
 

   ＰＴＡ規約第８章第２２条に基づき、各議案に対する過半数以上の賛成意見を得られたため、全ての議案が  

承認されましたことを報告いたします。書面表決に合わせて寄せられたご意見・ご質問に関しましては、別途  

回答を提示させていただきます。  

令和 5 年度 5 月号 

    （通算１６5 号） 

狛江市立緑野小学校ＰＴＡ 

会 長  宍戸 裕子 



 

令和５年度 第 1 回運営委員会 総会終了後に引き続き開催 

 

重國副校長先生より 
 今年度新しい形でのＰＴＡの運営委員会ということで、たくさんの議題があります。先ほどの総会でお話しした

通り、運営委員会の方が中心となって会員の方にサポーターのお願いをし、企画・運営を行っていく事が増えてい

きます。  

 昨年度同様、保護者やＰＴＡ会員の方にどのように伝えていくかをしっかり練っていく必要があります。 どうに

か皆さんで知恵を絞っていき、これから先の緑野小のＰＴＡがよりよくなるように、ご協力をお願いしたいです。

よろしくお願いいたします。 
 

 

宍戸会長より 
 第一回の運営委員会です。運営委員会ではＰＴＡとして問題の解決や、活動方針などを相談し決めていく場にな

ります。運営委員だからといった固まった考えではなく、一保護者としての意見を出していっていただきたいと思 

います。緑野小の保護者としてＰＴＡを知ってもらうためには、どうすれば伝わるのかを一番に考えていただきた

いです。 

 今年度の総会では初めて書面評決という形をとりましたが、Google フォームにしたことにより、今までの総会

資料よりもしっかりと見てもらえたことを実感しました。多くの会員からの反応があり、ＰＴＡの活動について一

通り見ていただいた上で、興味を持ってもらえた、疑問を感じてもらえたのは良かったのではないかと思います。

総会が無事に終了しましたので、令和５年度が今日からスタートとなります。 各役職のお仕事が本格的に始まって

いきます。 率直に意見を言い合える運営委員会でありたいと思っていますので、一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

★活動報告および活動予定★ 

 
 
 

  



４月・５月活動報告 今後の活動予定（5/9～次回運営委員会） 

委員会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

運営 4/10 

5/8 

（月） 

（月） 

役員会 

第１回運営委員会 

6/10 

6/17 

（土） 

（土） 

PTA 会費集金 

P 連理事総会（役員） 

地区       

PTA 連合会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

会長 4/12 

4/14 

4/21 

 

（火） 

（金） 

（金） 

第一育成 総会 

P 連役員会 

第四育成 総会 

5/13 

5/23 

5/26 

6/17 

（土） 

（火） 

（金） 

（土） 

かけこみ110番連絡会議 

一中ゾーン運営協議会 

P 連役員会 

P 連理事総会・懇親会 

副会長    6/2 （金） 副会長会 

外部団体 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

第一育成委員会 4/12 （水） 総会・第 1 回定例会 5/15 （月） 第 2 回定例会 

第四育成委員会 4/21 （金） 

 

総会・第 1 回定例会 

 

5/12 

5/20 

6/9 

（金） 

（土） 

（金） 

第 2 回定例会 

防災スタンプラリー 

第 3 回定例会 

野川地域センター 

運営協議会 

 

 

  5/19 

6/16 

（金） 

（金） 

定期総会・定例会 

定例会 

上和泉地域センター 

運営協議会 

4/19 

 

（水） 第 1 回定例会 5/17 

6/21 

6/28 

（水） 

（水） 

（水） 

定期総会 

第 2 回定例会 

利用者懇談会 

ボランティア活動 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

ベルマーク 5/1 （月） 役員サポーター顔合わせ 5/12 

6/5 

（金） 

（月） 

サポーター打ち合わせ 

ベルマーク活動 

広報チーム    5/11 

5/16 
5/16～ 

5/29 

6/1 

6/2 

（木） 

（火） 

(火～) 

（月） 

（木） 

（金） 

サポーター打ち合わせ 

教職員アンケート配布 

アンケート回収作業 

教職員撮影 

教職員撮影 

教職員撮影予定 

 

 

★議題★ 

ＰＴＡ入会者について（会長より） 

総会の投票と共に、現時点での入会意思確認・個人情報保護に関する規定への同意を行いました。 

一部未回答の世帯があったため、個別に確認を行う予定です。 

 

役員サポーターについて（会長より） 
役員サポーター11 名が決まりました。 

ベルマーク・広報・イベントチームでボランティアの人数が足りない場合は、再募集を行う予定です。 

 

ＰＴＡ会費集金に関して（会計）  
ＰＴＡ会費は 6/10（土）に集金する予定です。 

 

ＰＴＡ口座のネットバンクの利用に関して（会計） 
ゆうちょ銀行での小銭の出し入れに手数料が生じるため、インターネットバンキングに切り替えて手数料を抑えた

い。 

インターネットバンキング利用のためのトークン発行料金は 1,650円となるが、年間の手数料総額よりも少額と

なります。さらに、インターネットバンキングでの支払いができることで立替えが不要となります。 

→トークンを発行し、インターネットバンキングの利用を開始することが決定しました。 

 



LINE オープンチャットの利用に関して （地区委員） 
旗振りのための連絡網の配布について、個人情報の管理が毎年課題となっている。連絡網を廃止して、地区ごとの

LINE オープンチャットに変えて行きたい。 

LINE オープンチャットは非公開、かつ、パスワードで管理されているため外部からは見ることができません。 

何かあった時の情報共有も、スムーズに行うことができます。 

→オープンチャットを使用する方向で検討していきます。 

 

サークルとの連絡方法について（副会長） 
サークルはＰＴＡ活動の一部ではなくなり、ＰＴＡとは協力関係にあるという立ち位置になりました。必要に応じ

て学校側からサークルに直接連絡がいきます。ミマモルメの配信などに関しては、副会長が窓口となります。 

   

次回の運営委員会は、7 月 4 日（火）９：３０～開催予定です。 


